

Apoyarán a alumnos de escasos recursos

■ En el marco del segundo ciclo escolar del programa de estímulos económicos, la UdeG estableció que los beneficiados recibirán seis mil pesos por los cinco meses que dura el periodo

Renovación

A través del programa de estímulos económicos de la Universidad de Guadalajara que apoya a grupos vulnerables, se estableció que 768 estudiantes indígenas y 94 con discapacidad serán beneficiados en el ciclo escolar 2016-A con seis mil pesos por los cinco meses que dura el periodo académico.

"Este es el segundo ciclo escolar en que se aplican estos estímulos que buscan apoyar a estudiantes en situación vulnerable para que puedan continuar sus estudios", señalaron la responsable del Programa de Universidad Incluyente, Ruth Domínguez González y el jefe de la Unidad de Apoyo a Comunidades Indígenas (UACI), Juan Manuel Franco Franco.

Respecto a los estudiantes indígenas, Franco explicó que estos tuvieron que presentar un expediente completo, una carta de identidad indígena válida y que no tuvieran una beca de la Secretaría de Desarrollo Económico e Integración Social (Sedis) del gobierno de Jalisco. De ellos corresponden a educación media superior 550 y a educación superior, 218. El mayor número de beneficiarios está en el Sistema de Educación Media Superior



APOYO. 768 estudiantes indígenas y 94 con discapacidad serán favorecidos en el ciclo escolar 2016-A

ESTÍMULOS ACADÉMICOS

- El programa opera con recursos de la UdeG y con los que se obtienen de otros específicos de la Secretaría de Educación Pública.

(SEMS) y en los centros universitarios regionales del CUNorte, CUCosta y CUCSur, explicó el titular de la UACI, perteneciente a la Coordinación de Vinculación y Servicio Social (CVSS).

"El mayor número de ellos -513- son nahuas del Sur de Jalisco, 157 wixárikas y 73 cocas", el resto pertenecen a otras etnias.

Mientras que Domínguez González aseguró que el apoyo económico se entregó a aquellos alumnos con una discapacidad real, y no una enfermedad. De los beneficiarios, la mayoría -57- tiene que ver con cuestiones motoras, 19 con visual, 11 auditiva y siete con otras. A educación media superior corresponden 49 alumnos y a educación superior, 45.

CAMPUS

De los centros universitarios que tuvieron el mayor número de beneficiarios destacan el CUCiénega, el CUValles, CUTonalá, entre otros. Mientras que en preparatorias están la 2, 1.2, la Vocacional, la regional de Tecolotlán y el SUV.